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Bajan 20% las ventas en
el Tianguis Ganadero

- Anteriormente cada jueves se tenían 130 ventas, a veces mas

H. Zitácuaro Michoacán, 24 de septiembre de 2020.- Por: Guadalupe Solache
Rebollo. Como consecuencia del impacto económico que ha dejado la emergencia
sanitaria del Covid-19, en el tianguis ganadero que se instala cada jueves a la entrada
de los terrenos de la Feria han desminuido las ventas un 20%.

En entrevista, el Presidente de la Asociación Ganadera Local, Adán Hernández
Reyes, recordó que normalmente cada jueves se tenían alrededor de 130 ventas de
cabezas de ganado, ahora esta cifra ha disminuido por la falta de circulante a nivel
local y regional. Esto impacta en la economía de quienes realizan esta actividad
primaria.

También, precisó que se ha visto disminuida la cantidad de personas que acuden
a esta actividad, ya que anteriormente asistían hasta familias completas y ahora son
menos.

Recordó que desde su implementación, al tianguis acuden productores de
municipios como: Tlalpujahua, Maravatío, Jungapeo, Tuxpan, Ciudad Hidalgo, Ocampo,
Angangueo, Senguio, Irimbo, Juárez, Susupuato, Tuzantla, Tiquicheo y  del Estado de
México. Desde que comenzó la contingencia jamás se le impidió a ninguna persona
acudir o limitar el número de asistentes, la única condición que se ha puesto es que
todos utilicen el cubrebocas.

Para garantizar que todos los asistentes acaten las medidas sanitarias dispuestas
por la autoridad, ellos como organizadores contrataron personal de Seguridad Privada
a fin de vigilar que todos usen cubrebocas, también en el lugar se dispone de agua y
jabón, también de gel antibacterial para que se laven constantemente las manos.

Hernández Reyes, invitó a quienes se dedican a cualquier actividad primaria a
resistir esta crisis y tener presente que el alimento de los ciudadanos de las ciudades
depende de la gente del campo, por lo que hay que seguir adelante, cada quien desde
la trinchera en la que se encuentra.

Desde que comenzó la contingencia jamás se le impidió a ninguna persona acudir o limitar el
número de asistentes al tianguis ganadero.

Septiembre y octubre en notarías, Mes
del Testamento al 50% del costo

Un testamento tiene un costo normal de 4,500 pesos y este baja a 2,115 pesos. Se aplica solo para
testamentos universales dónde no implica mayor conflicto.

 H. Zitácuaro Michoacán, 23 de
septiembre de 2020.- Por: Guadalupe
Solache Rebollo. Con el objetivo de
apoyar a la población que así lo requiera,
el Programa Mes del Testamento se
ampliará hasta el mes de octubre en todas
las Notarías Públicas del Estado de
Michoacán.

Cabe mencionar que durante la
implementación de este programa, la
realización de un testamento universal baja
su costo al 50%, ya que el notario no cobra

sus honorarios ni recuperación de gastos
en papelería y el testador solo realiza el
pago de derechos e inscripción en el
Archivo General de Notarías. También se
brinda orientación de forma gratuita.

Originalmente dicho programa se
llevaba a cabo solo durante septiembre
pero desde hace tres años se extiende
hasta el mes de octubre, ya que muchas
personas se daban cuenta cuando ya no
se aplicaba este beneficio, comentó en
entrevista para el Informativo La Región,

la titular de la Notaría Pública No. 36,
Carmen Reyes Reynoso.

Señaló que en la notaría a su cargo,
desde que inició este programa este año,
se ha visto un aumento en la expedición
de este tipo de documento en un 30% en
comparación al año que tuvo mejor
respuesta. Se espera que se vea un
aumento mayor de solicitud de este

documento a finales de septiembre.
Dijo que normalmente un testamento

tiene un costo normal de 4,500 pesos y
este baja a 2,115 pesos. Se aplica solo para
testamentos universales dónde no implica
mayor conflicto, personas de escasos
recursos y asta adultos mayores.

Insistió en que cualquier persona puede
realizar su testamento, puede ser alguien
joven o ya mayor; hacerlo significa no
heredar problemas y dejar dictada su
última voluntad, no de forma verbal sino
con el respaldo de un notario que da fe de
la forma en que se dispondrán sus bienes.
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Avanzar a la Nueva Convivencia, solo
si hay reducción de contagios:

Gobernador
-Encabeza Silvano Aureoles Conejo sesión del Comité de Crisis del COVID-19 y exhorta a las y los michoacanos

a acatar todas las medidas
-Morelia, Lázaro Cárdenas y Uruapan, prioridades en la estrategia para la contención del virus

El siguiente paso de la Nueva Convivencia, permitiría incrementar en un 75% el aforo permitido
en establecimientos, pero debemos reducir tasa de contagios.

En Zitácuaro

Alta producción y poca demanda bajan
precio del aguacate: 25 pesos para

exportación
- Restaurantes, han bajado su importante consumo debido a la pandemia. H. Zitácuaro Michoacán, 24 de

septiembre de 2020.- Por: Guadalupe
Solache Rebollo. Como resultado de
una importante producción y poca
demanda, el precio del kilo del aguacate
ha caído de un 20 a un 30% en perjuicio
de los productores, señaló en entrevista
el representante del Sistema Producto
Aguacate, Raúl Romero Alcántara.

Expuso que por el momento el
aguacate de primera calidad se
encuentra en 16 o 17 pesos el kilo,
mientras que el de exportación a nivel
nacional está en 25 pesos, este precio
es bajo en comparación con otros años.

Esto dijo, es consecuencia de la
emergencia sanitaria que se vive a nivel
mundial por el virus del COVID-19, ya
que los restaurantes son un sector
importante en cuanto a consumo y por

el momento muchos de estos
establecimientos se encuentran
cerrados o bien, limitados en los
servicios que prestan, por lo que
compran menos producto.

Romero Alcántara, recalcó que el
sentir de los aguacateros es de
desanimo, ya que aunque la actividad
sigue siendo rentable, al tener que
vender su producto a un menor costo,
esto implica que dejen de hacer
trabajos en las huertas, de deja
también de comprar fertilizantes y de
otros implementos para su
producción.

Agregó que como titular de la
oficina de Desarrollo Rural
Sustentable, para minimizar el
impacto económico se han generado
estrategias para abaratar los costos
de producción, como la entrega de
apoyos con fertilizante para el
aguacate y otros productos del
campo que se tienen a nivel
municipal.

Llamó a quienes se dedican a esta
actividad a resistir la situación actual
y no dejar de trabajar, ya que
seguramente vendrán temporadas
mejores para todos, una ventaja es
que el aguacate es una de las
actividades más nobles.

Por el momento el aguacate de primera calidad está en 16 o 17 pesos el kilo, el de exportación
a nivel nacional en 25 pesos, este precio es bajo en comparación con otros años.

 Morelia, Michoacán, a 25 de septiembre
de 2020.- Avanzar hacia el siguiente paso de
la Nueva Convivencia, lo que permitiría
incrementar en un 75 por ciento el aforo
permitido en establecimientos, sigue
estrictamente sujeto a la capacidad de la
sociedad y el gobierno para reducir la
incidencia de contagios.

 Así lo afirmó el Gobernador Silvano
Aureoles Conejo, al encabezar este viernes la
sesión del Comité de Crisis del COVID-19, en
la cual se mostró el comportamiento que sigue
teniendo la estadística de casos positivos y
defunciones a nivel mundial, nacional y
estatal.

 “No es momento de bajar la guardia. Los
rebrotes en Europa nos están anticipando los
escenarios que podrían presentarse en las
demás regiones del mundo si no mantenemos
las medidas de prevención y las acatamos;
solo así podremos seguir avanzando en la
apertura de las actividades”, destacó el
mandatario estatal.

 Diana Carpio Ríos, secretaria de Salud en
Michoacán, expuso que a nivel mundial el
coronavirus suma ya 31.7 millones de
personas contagiadas y cerca de un millón

de defunciones.
 “Es importante aprender de lo que está

pasando en Europa porque va a pasar también
en América y tenemos que estar preparados”,
advirtió.

 Señaló que, en el mapa nacional,
Michoacán se ubica en el lugar 13 de casos
positivos y en el 19 por defunciones, siendo
Morelia, Lázaro Cárdenas y Uruapan los
municipios que mayor incidencia registran.

 “En Lázaro Cárdenas se está dando una
situación que, de no aplicarse las medidas
que acordamos ayer en el Comité de Seguridad
en Salud Municipal, podrían generarse

rebrotes entre la población. Por ello, en dos
semanas estaremos nuevamente evaluando
los resultados con las autoridades
municipales”, sostuvo.

 En el caso de Morelia, las autoridades
destacaron que existe el compromiso del
sector empresarial para fortalecer las medidas
sanitarias en los establecimientos y, así, evitar

un incremento de contagios.
 En la sesión de trabajo también

participaron los secretarios de Desarrollo
Económico, Jesús Melgoza Velázquez, y
de Turismo, Claudia Chávez López, así
como la titular de la Coordinación General
de Comunicación Social, Julieta López
Bautista, entre otras autoridades.

Matamoros Pte. 2
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En proceso, replantado de árboles de
Revolución a terrenos de le feria

En los terrenos de la feria, en la parte de enfrente ya fueron realizadas varias cepas, para que
una vez que lleguen los árboles sean colocados.

H. Zitácuaro Michoacán, 24 de
septiembre de 2020.- Por: Guadalupe
Solache Rebollo. Este miércoles
trabajadores municipales comenzaron a
retirar los árboles de Avenida Revolución
Sur, a bordo de camionetas son llevados a
los terrenos de la feria dónde son
trasplantados.

Estas acciones son realizadas por
personal del departamento de Parques y
Jardines, dependiente de la Secretaria de
Servicios Públicos Municipales.

De acuerdo al plan, son 200 árboles,
principalmente de la especie ficus, por el
momento ya van 16 en este jueves.

Para estas acciones, en los terrenos
de la feria, en la parte de enfrente ya
fueron realizadas varias cepas, para que
una vez que lleguen los árboles sean
colocados.

De acuerdo al titular de Servicios
Públicos Municipales, se espera que
sobreviva el 70% de estos árboles, para
ello se tenía prevista la utilización de

sustrato y otros productos para ayudar a
los arboles a resistir el cambio de suelo.

En los trabajos realizados, en algunos
casos las cepas realizadas con maquina
resultaron bastante grandes, por lo que
trabajadores de Parques y Jardines
optaron por hacer hoyos más pequeños,
según requiera cada árbol.

Originalmente se tenía contemplado
arrancar la raíz completa junto con tierra
para que estos no se sequen y la
probabilidad de sobrevivir fuera mayor,
pero de acuerdo a vecinos de Avenida
Revolución Sur, en varios casos les están
cortando la raíz, esto se debe a que los
responsables de retirarlos son trabajadores
de Obras Publicas, que desconocen el
tema forestal y los cuidados que se deben
tener en este tipo de trabajos.

Hay que recordar que cuando se hizo
la primera etapa de avenida Revolución
en su parte norte, también se retiraron de
esta zona una cantidad similar de árboles,
algunos fueron dados en adopción a la
población y otros fueron trasplantados en
áreas verdes del municipio, pero la
cantidad de los que prosperaron fue
mínima.

Reconocen a Icatmi como
impulsor de la enseñanza del

inglés en la región
de Zitácuaro

-En el ciclo escolar 2019 – 2020 se capacitaron más de 500 alumnos de
la preparatoria José María Morelos de la UMSNH

Zitácuaro, Michoacán, a 23 de septiembre de 2020.- La enseñanza del idioma inglés ha
permitido a muchos jóvenes del oriente michoacano emprender negocios y sumarse a grandes
empresas e instituciones en el país y en el extranjero. El Instituto de Capacitación para el
Trabajo de Estado de Michoacán (Icatmi) gracias a sus alianzas con instituciones como la
Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH) lo hacen posible.

La directora del Icatmi, Rosario Cruz García, celebró el impacto favorable que ha tenido en
la economía del oriente michoacano los egresados de la preparatoria José María Morelos de
Zitácuaro, quienes al concluir sus estudios obtienen certificado de la especialidad de inglés,
con validez de la SEP y la STYPS.

El director de la preparatoria perteneciente a la UMSNH, Javier Méndez Carmona, hizo la
entrega simbólica del pago por la capacitación de más de 500 alumnos en el idioma inglés
correspondiente al ciclo escolar 2019 – 2020, quienes concluyeron satisfactoriamente con los
cursos impartidos por los instructores del Plantel Zitácuaro del Icatmi.

Méndez Carmona destacó que a lo largo de más de 45 años de vida la preparatoria José
María Morelos se ha destacado por el alto nivel académico con que egresan sus estudiantes,
lo cual se da gracias al apoyo que instituciones como el Icatmi hacen para formar estudiantes
con las destrezas y habilidades que el mercado laboral y académico demanda en la actualidad.

Los egresados de la preparatoria José María Morelos, al concluir sus estudios obtienen certificado
de la especialidad de inglés, con validez de la SEP y la STYPS.

De julio a la fecha, suspendidos
166 establecimientos por

incumplir normas sanitarias en 26
municipios

 Morelia, Michoacán, a 23 de septiembre de 2020.- Desde el mes de julio a la fecha, periodo
en el que la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM) arrancó el programa de Guardianes de la
Salud, se han suspendido 166 establecimientos pertenecientes a 26 municipios, por no cumplir
con las normas sanitarias.

 Mediante los operativos realizados por la Comisión Estatal de Protección contra Riesgos
Sanitarios (Coepris), se han verificado 75 mil 169 establecimientos esenciales y no esenciales
en los municipios de Lázaro Cárdenas, Morelia, Apatzingán, Múgica, La Huacana, Parácuaro,
Huetamo, Pátzcuaro, Puruándiro, Tlalpujahua, Zamora, Zacapu, Sahuayo, Uruapan, Zitácuaro,
La Piedad, Angamacutiro, Churintzio, Panindícuaro, Tacámbaro, Tarímbaro, Maravatío, Charo,
Ario de Rosales, Villa Jiménez y Carácuaro.

 La SSM coordina las acciones de estos hombres y mujeres, quienes de manera conjunta
se dan a la tarea de realizar búsquedas intencionadas en comercios esenciales y no esenciales.

 Durante los operativos se revisa que los lugares implementen las medidas básicas de
higiene como: tapetes sanitizantes, filtro sanitario, sana distancia, termómetro para medir la
temperatura y letreros que indiquen el uso obligatorio de cubrebocas.

 Estas acciones son parte de la estrategia del Gobierno del Estado para romper con la
cadena de contagio por COVID-19, dentro de la Nueva Convivencia.

 Destacar que durante los trabajos de supervisión se cuenta siempre con el apoyo de
personal del Ayuntamiento, Guardia Nacional y Seguridad Pública.

Estas acciones son parte de la estrategia del Gobierno del Estado para romper con la cadena de
contagio por COVID-19, dentro de la Nueva Convivencia.
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Nuestro compromiso,
ofrecer los mejores
servicios de salud:

Carlos Herrera
-El Secretario  de Gobierno realizó un recorrido por las instalaciones

del área COVID en el Hospital General de Apatzingán

 Apatzingán, Michoacán, a 23 de septiembre de 2020.- Con la finalidad de brindar mejores
servicios de salud a los habitantes del municipio de Apatzingán, primordialmente ante la
epidemia por el COVID-19, el secretario de Gobierno Carlos Herrera Tello y la secretaria de
Salud, Diana Carpio Rios, realizaron un recorrido por las instalaciones del Hospital General de
Apatzingán, donde supervisaron las acciones de reconversión.

 “Sabemos que estamos viviendo momentos complicados por la presencia del COVID-19,
por ello es prioritario acercar los mejores servicios de salud, ofrecerlos en cada rincón y aquí
en Apatzingán no es la excepción, me es grato ver el nivel profesional al que han llevado la
atención de la pandemia en este lugar”, sostuvo.

 En la reconversión del área COVID del nosocomio, se ha logrado atender a toda la población
de la región que ha requerido atención, desde la aplicación de pruebas hasta pacientes
positivos que han requerido hospitalización, señaló la secretaria de Salud, Diana Carpio Rios.

 “Imaginen cuanto deja de gastar una persona que no se tiene que ir a Morelia, esta
atención es muy importante, de los 67 pacientes atendidos, sólo 8 se han ido a Morelia por la
necesidad de su atención médica”, dijo.

 Durante el recorrido, el secretario de Gobierno conversó con los pacientes de urgencias
a quienes les reiteró el compromiso del Gobierno del Estado por brindar servicios de calidad
a las y los michoacanos y los llamó a la unidad que se requiere para romper la cadena de
contagios por COVID-19.

 El Hospital General de Apatzingán cuenta con 22 camas para atención del coronavirus y
actualmente registra un abasto del 92 por ciento de medicamento.

Trabajos de Avenida Revolución Sur
provocan daños en dos viviendas

La vivienda marcada con el número 161 la noche
del sábado entró mucha agua por una de las
paredes, como consecuencia de los hoyos que
se han hecho.

H. Zitácuaro Michoacán, 23 de
septiembre de 2020.- Por: Guadalupe
Solache Rebollo. Desde que comenzó la
obra de modernización de la Avenida
Revolución Sur, han sido varias las
afectaciones que los trabajos han causado
a vecinos de esta zona de la ciudad, no
solo en materia de circulación, bajas
ventas en los locales y hasta para ingresar
a los domicilios, los trabajos causaron
daños a las estructuras de dos  casas

Es el caso de la vivienda marcada con
el número 161 donde la noche del sábado
entró mucha agua por una de las paredes,
como consecuencia de los hoyos que se
han hecho para encontrar las diversas

tomas que dotan del vital liquido a los
domicilios.

En entrevista, Norma Angélica
Ramírez, propietaria de este inmueble
comentó que ya ha recurrido con los
ingenieros de la obra, en el despacho de
la presidencia municipal y hasta con obras
públicas, pero la respuesta ha sido nula.
Nadie se responsabiliza de los daños que
puedan surgir por los trabajos.

Cuando ocurrió el incidente, precisó
que de inmediato buscó a los ingenieros,
y lo único que consiguió es que los
trabajadores se burlarán del daño a su casa
y que la única medida que hicieran era
que colocarán una base de cemento pero

esto no soluciona el problema de raíz, ya
que sigue lloviendo y las excavaciones
continúan, esto al final puede vencer la
mampostería.

“Era mucha agua la que escurría, se
alcanzaba a ver como burbujeaba y
buscaba salida, ya que se trata de
escurrimientos pluviales que quedaron en
un socavón que hicieron por los trabajos”,
expresó.

También quien tiene algún daño es su
vecino de al lado, pero estimó que la cifra
puede aumentar ya que continuarán las
excavaciones. Sí esto sigue, la barda hecha
a base de mampostería puede venirse
abajo y causar consecuencias graves.

La señora Norma Angélica, exhortó a
las autoridades responsables de la obra a
hacer las cosas bien y tomar en cuenta
las afectaciones que se pueden generar a
las casas de esta zona, ya que muchas
por el tipo de terreno, están construidas
por debajo del nivel de la calle.

Se pospone el Carnaval
de Río de Janeiro 2021

Por primera vez en 100 años, Brasil, el segundo país del mundo con más muertes por covid-
19, con más de 139,000, y el tercero con más casos, con 4.6 millones, canceló su famoso desfile
del Carnaval de Río, que suele celebrarse en febrero.

La Liga de Escuelas de Samba de Río, LIESA, anunció que la propagación del coronavirus
hace imposible la realización segura del evento tradicional.

El secretario de Gobierno conversó con los pacientes de urgencias a quienes les reiteró el
compromiso del Gobierno del Estado por brindar servicios de calidad a las y los michoacanos.
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Inaugura Jesús Mora lechería
comunitaria en la cabecera municipal

 Apoyamos la alimentación de las familias tuxpenses, queremos niños, jóvenes y adultos bien alimentados para que el día de
mañana tengan capacidad para el rendimiento en el estudio y para el trabajo, indicó Jesús Mora.

Tuxpan, Michoacán 23 de septiembre de 2020.- El Presidente
Municipal, Lic. Jesús Mora González en coordinación con la
Diputada Federal por el distrito 03, C. Mary Carmen Bernal
encabezaron la inauguración de la lechería comunitaria en la
cabecera municipal, la cual beneficiará a los habitantes de la
zona.

Jesús Mora agradeció el apoyo de la Diputada Federal por
su interés tras la llegada de la lechería, con la cual se busca
apoyar la alimentación de las familias tuxpenses:“Estamos hoy
aquí para un tema sumamente importante para esta
administración y el cual tiene que ver con la alimentación y
calidad de vida de los tuxpenses, queremos niños, jóvenes y
adultos bien alimentados para que el día de mañana tengan
capacidad para el rendimiento en el estudio y para el trabajo.“

“Estamos trabajando para que las familias vivan mejor y
eso significa una lechería comunitaria, a través de la cual
podamos ayudar a que las familias adquieran leche de alta
calidad a un precio realmente bueno, y reconocer el trabajo de
todos los que hacen este trabajo posible por medio de la
Congregación Mariana Trinitaria y la Diputada Federal, así
caminamos todos juntos por las mismas causas y seguiremos
trabajando para llegar a los lugares donde las personas
necesitan una mano.“

Finalmente una de las asistentes a esta inauguración,
agradeció a todas las autoridades presentes, principalmente
al Presidente Municipal ya que gracias a sus gestiones, hoy la
lechería es una realidad y mucha gente se verá beneficiada.

Leonel Martínez retomará la
gestión de subsidio para que

alumnos paguen menos en la UPN
-Las circunstancias actuales no van a detener a la UPN
- Llama a los jóvenes alumnos a cuidar su salud, pero no detener sus estudios

Ser director de una institución de nivel superior, no es algo
para disfrutarse, sino que implica compromiso y mucho trabajo,
ya que se forma a jóvenes que son el presente y futuro del país.

H. Zitácuaro Michoacán, 24 de septiembre de 2020.- Por:
Guadalupe Solache Rebollo. “Las circunstancias actuales no
van a detener a la UPN, es momento de seguir hacia adelante”
fueron las palabras del Maestro Leonel Martínez Maya, quien
fue nombrado esta semana como director de la Universidad
Pedagógica Nacional Unidad 164 Zitácuaro, tras un proceso
de selección.

Cabe mencionar que no es la primera vez que ocupa un
cargo de este tipo, fue director del IMCED y desde el año
2,000 ha sido colaborador de la Dirección de la UPN.

En entrevista para el Informativo La Región, expuso que
ser director de una institución de nivel superior en el tema
educativo, no es algo para disfrutarse, sino que implica
compromiso y mucho trabajo, ya que se forma a jóvenes que
son el presente y futuro del país.

En este sentido, garantizó que va a trabajar para lograr una
atención con calidad y calidez; esto será posible mediante la
conformación de un buen equipo de trabajo con todos los
que integran la UPN.

Lamentó las circunstancias actuales que se viven a nivel
mundial por el virus del Covid-19, pero precisó que no se
puede evadir la educación y se debe buscar que la pandemia
no los detenga. Una ventaja que tiene la UPN es que desde
hace varios años maneja programas en línea y eso les ha
facilitado trasladar todo a esta forma de trabajar.

Martínez Maya invitó a los alumnos a cuidar su salud,
pero sin dejar de lado sus estudios, ya que nada los debe
detener, a pesar de las circunstancias actuales se tienen que
cumplir los planes y programas.

Agregó que como director de la UPN Unidad 164, dará
seguimiento a los avances obtenidos de anteriores directores
y retomará el asunto que tiene que ver con hacer que esta
institución sea subsidiada por el Gobierno, ya que actualmente

sus finanzas son gracias a las aportaciones de los alumnos.
La idea es que llegue el momento en que los alumnos paguen
menos o no tengan que pagar ningún cuota por formarse en
esta casa de estudios

PRD: 6 de octubre
rendirán protesta

Dirección Ejecutiva
y Consejo Político

Municipal
- El Consejo Político Municipal tendrá la

facultad de elegir candidatos a la Presidencia
Municipal y a la Diputación Local

H. Zitácuaro Michoacán, 24 de septiembre de 2020.-
Por: Guadalupe Solache Rebollo. Rumbo a las comicios
electorales del 2021, el PRD local se alista para renovarse
y ser opción para los ciudadanos el próximo año.

Así lo anunció el Presidente del Comité Directivo
Municipal del PRD, Eduardo Vázquez Saavedra, quien
precisó que una fecha que marcará los trabajos será el
próximo 6 de octubre, ese día rendirán protesta quiénes
integrarán el Consejo Político Municipal y la Dirección
Ejecutiva Municipal.

Esto, como seguimiento de los reformas que se
hicieron hace varios meses en donde se acordó convertir
el Comité Directivo Municipal en Dirección Ejecutiva
Municipal que estará integrada por 5 personas, entre
ellas: Verónica Marín, Cristina Soto, Antonio Soto
Santiago, Mijail Esquivel Jaramillo, y el propio Eduardo
Vázquez Saavedra. Juntos guiarán los trabajos hasta el
día de la elección.

En cuanto al Consejo Político Municipal, estará
integrado por 30 personas, entre ellas: 25 consejeros
municipales, los consejeros estatales y el propio
Presidente Municipal de Zitácuaro. Este grupo tendrá la
facultad de elegir a los candidatos a regidores, a
Presidente Municipal y a Diputado Local.

Como dirigente municipal del PRD, precisó que están
listos para el próximo proceso electoral, el cual confió
en que ganarán porque se tienen buenos perfiles que
buscarán ser los candidatos.

Agregó que recientemente ha tenido encuentros con
los dirigentes del PRI Y PAN a fin de buscar
coincidencias, por el momento no hay acuerdos.

“Nos une la gente y el deseo de no permitir que entre
a Michoacán ni a Zitácuaro, la transformación de cuarta,
que ha hecho mucho daño al país, no hay recurso, y el
siguiente año será peor porque eliminaron programas
como el FORTASEG, la recuperación de carreteras, entre
muchos otros; no lo vamos a permitir, nos une Zitácuaro
y su gente, por el momento no hay nada escrito”, finalizó.

Eduardo Vázquez dijo que recientemente ha tenido encuentros
con los dirigentes del PRI Y PAN a fin de buscar coincidencias,
por el momento no hay acuerdos.
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Los desafíos de la
familia en la sociedad

P. Agustín Celis

La familia es un valor insustituible en la sociedad, que nos ha dado la oportunidad
de verter diferentes reflexiones frente a los cambios que se dan constantemente.

Actualmente la familia es desafiada, tanto por el desarrollo, como también por las
consecuencias que provoca dicho desarrollo. Se van creando una gran cantidad de
necesidades en la familia, pero otras tantas se van considerando necesarias para enfrentar
los desafíos sociales en los diferentes aspectos de la vida humana.

Hoy en día, en los países más desarrollados y con más adelantos tecnológicos, las
familias han tenido la oportunidad de enfrentar la Pandemia con más recursos, pero las
familias en los países subdesarrollados o en vías de desarrollo, les ha tocado ver como
mueren sus familiares sin poder ayudarles por lo menos en una muerte digna.

Además de estos desafíos, la familia es atacada por nuevos conceptos e ideologías
que pretenden suplantar la familia tradicional.

Sin embargo, hoy por hoy, podemos descubrir lo importante que es la familia en la
sociedad, y como hay esa urgencia de seguir apostando por las familias, seguir formando
los jóvenes para que formen familias sólidas, familias que estén convencidas de los
valores y aporten buenos ciudadanos para la sociedad.

Debemos unir fuerzas para defender la familia y promoverla en la sociedad, ya que
de las buenas familias, recibiéremos buenos ciudadanos y líderes sociales que el día de
mañana sean los que lleven esta sociedad a verdes pastos, a mejores situaciones.

La familia es la célula de la sociedad, es donde se forma en los valores y la práctica
de estos, constituye el desarrollo y progreso de la humanidad. La familia es necesaria
para tener una sociedad, más sana, más justa y sea una sociedad más feliz.

Se deben promover algunas acciones que fortalezcan a las familias, acciones que
mejoren las condiciones de las familia, al grado de llegar a crear las condiciones donde
las familias se vean favorecidas.

Debemos construir un mundo mejor, con contextos familiares que garanticen un
desarrollo sano. Las estructuras políticas y las administraciones han de asegurar unas
condiciones y servicios, y también los ciudadanos, seamos padres o no, hemos de
asumir parte de esa responsabilidad social.

Purhépechas emplazan al
Ayuntamiento de Morelia a retirar

monumento a la esclavitud
Comunidades P´urhépecha a 23 de septiembre del 2020.

LA FUERZA
QUE UNE Y
MUEVE AL
UNIVERSO

P. Ángel Espino García

1.- Cuenta Esopo que el camello tenía
unas orejas muy grandes y bonitas. Era
respetado y admirado por todos. Pero un
día fue al mercado y se compró un espejo
para su peinado. Al mirarse con calma, se
desanimó de su rostro y fue llorando a ver
al dios Júpiter. Le dijo: oh poderoso Júpiter,

Emplazan al denominado "primer Ayuntamiento de izquierda de la ciudad de Morelia” a
retirar el monumento de la explotación antes del 12 de octubre.

Mediante un escrito firmado y sellado por
autoridades, el Consejo Supremo Indígena de
Michoacán que aglutina a 60 comunidades,
emplazó al Ayuntamiento de Morelia a retirar
el monumento a Francisco Antonio de San
Miguel, conocido también como el
monumento a los constructores de la ciudad,
calificando la obra escultórica como    ofensiva
y racista, símbolo de la subordinación,
representación del esclavismo y un emblema
del genocidio español.

Manifestaron que contrario a la versión
oficial de la historia, el llamado monumento a
los constructores, ubicado al inicio del
acueducto de Morelia, lejos de reconocer a
quienes aportaron con su trabajo en la

construcción de Valladolid, es un monumento
que recuerda y refleja siglos de saqueo,
dominación y explotación del sistema colonial,
proceso histórico al que calificaron como
ilegítimo, violento e inmoral.

Informaron que derivado de una decisión
consensada en una Asamblea General de
Autoridades Indígenas, emplazan al
denominado “primer Ayuntamiento de
izquierda de la ciudad de Morelia” a retirar el
monumento de la explotación antes del 12 de
octubre, Día de la Dignidad, Resistencia y
Lucha de los Pueblos Originarios, de lo
contrario, realizarán movilizaciones y retirarán
el monumento ellos mismos.

Finalmente, recordaron que el 12 de
octubre de 1992, en las Jornadas 500 años de
Resistencia, los pueblos originarios derribaron
la estatua de Diego de Mazariegos en San
Cristóbal de las Casas y el monumento de
Antonio de Mendoza en Morelia, esto por ser
símbolos de opresión y dominación de la
corona española.

Contemplando la Creación

todos se burlan de mí, pues me diste unas orejas enormes. Al toro le diste unos cuernos
fuertes y al ruiseñor un canto bonito, pero a mí, unas orejas como los hongos, hasta se
burlan de mí y me dan de palos. Júpiter le contestó: mira camello, a ti no te puedo dar unos
cuernos ni una lengua de ruiseñor, pero te quitaré las orejas. Y desde entonces el camello
por codiciar los bienes ajenos, perdió el oído, que era lo mejor que tenía.

2.- ASÍ EN LA VIDA.- Cuando Dios le dijo a Abrahám que observara y contara las
estrellas del cielo, los hombres de fe, admiraron el poder y la grandeza de Dios en la
Creación. El rey David, al mirar el sol, la luna y las estrellas, tomaba su arpa para orar y
alabar al Señor. Compuso el Salmo 8 que la Iglesia canta a través de los siglos para
glorificar al Creador. Pero cuando llegó el ateísmo práctico, mucha gente perdió lo mejor
que tenía: la fe. Le cortaron las orejas al pueblo. Es necesario anunciar a todos el mensaje
de Cristo, pues la fe nace y crece de oír la Palabra de Dios.

3.- LA VOZ DE LA IGLESIA: “Para que pueda hablarse de un auténtico desarrollo,
habrá que asegurar que se produzca una mejora integral en la calidad de vida humana, y
esto implica analizar el espacio donde transcurre la existencia de las personas. Los
escenarios que nos rodean influyen en nuestro modo de ver la vida, de sentir y de
actuar”. (L. S. #147)

4.- LA FUERZA QUE UNE Y MUEVE AL UNIVERSO.- El Universo está formado por
pequeñas partículas electrificadas, que son trocitos de materia, y son tan pequeños, que
nadie los puede ver. Esas diminutas partículas son de dos clases: protones de carga
positiva y electrones de carga negativa. Un millón de ellos, no alcanza el diámetro de un
cabello. Y la fuerza que atrae a cada átomo del Universo hacia los demás, es la “Ley de la
gravedad”. Es una fuerza misteriosa que mantiene unida a toda la Creación. La gravedad
es el instrumento del amor y del poder de Dios para que se atraigan unas cosas con otras,
evitando que se vayan al vacío, aunque estemos de cabeza abajo del espacio. Esta ley de
la gravedad mantiene a la Tierra girando alrededor del sol. Dios es tan grande y poderoso,
que a él le debemos la gloria y la alabanza por siempre. ¡Nadie como Dios! Cuidemos el
Planeta que el Creador nos ha prestado. ¡Salvemos lo verde!
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México apoyará en el combate de
incendios forestales a California en EU

?        El Gobierno de México se solidariza con Estados Unidos para el combate de incendios en California,
enviará 101 personas para su apoyo.

?        Las personas combatientes cuentan con equipo de protección personal, aptitud física y capacitación
estandarizada con EUA.

?        La Conafor cuenta con un sistema de selección de personal combatiente que permite garantizar cumplen
con criterios de capacitación, entrenamiento, aptitud física y salud, alineados a estándares solicitados por los
gobiernos de EUA y Canadá.

Zapopan, Jalisco a 23 de septiembre de
2020

Derivado de la situación de emergencia
por incendios forestales que enfrenta el
estado de California en Estados Unidos, la
Comisión Nacional Forestal (Conafor) informa
que se enviaron a 100 personas combatientes
y un enlace técnico  para apoyar en el control
y liquidación del fuego.

Las personas seleccionadas conforman
cinco brigadas de 20 combatientes,
incluyendo un jefe por brigada, coordinados
por un enlace técnico, quienes dominan el
idioma inglés.

Todo el personal cuenta con equipo de
protección, tiene la aptitud física necesaria y
cumplen con los estándares de capacitación
y entrenamiento que solicita Estados Unidos.

Los combatientes seleccionados
provienen de diferentes estados de México y
serán concentrados en las oficinas centrales
de Conafor ubicadas en Zapopan, Jalisco para
posteriormente partir rumbo a California
desde el aeropuerto internacional de
Guadalajara.

Una vez que el personal se encuentre en
California, serán coordinados por el Servicio
Forestal de Estados Unidos (US Forest
Service) e iniciarán actividades en El Parque
Nacional de Secuoyas (Sequoia National
Park), posteriormente podrían ser
desplegados a otras áreas federales conforme
al comportamiento de los incendios y las
medidas de mitigación que se deban tomar
ante el COVID-19.

La movilización de México a Estados
Unidos es el resultado de que el pasado 24
de agosto el Gobierno de México a través de

la Conafor expresó su solidaridad.
Posteriormente, se recibió una solicitud de
parte del Gobierno estadounidense, pidiendo

el apoyo.
Cabe hacer mención que el Gobierno de

EUA, a través de la Agencia de Estados

Unidos para el Desarrollo Internacional
(USAID) y el Comando Norte de Estados
Unidos (USNORTHCOM), ha destinado un
monto superior a los 2 millones de dólares
estadounidenses en los últimos 10 años para
cooperación en materia de manejo del fuego.

Esto ha resultado en más de 60 cursos
impartidos y más de 1,000 personas
capacitadas en temas como sistema de
comando de incidentes, intercambios con
brigadas hotshot, carros motobomba,
entrenamiento a pilotos de aeronaves,
monitoreo de combustibles, y quemas
prescritas, impulsando siempre la inclusión
de género y el liderazgo de mujeres.

Finalmente, la Conafor informa que
excepción del estado de Baja California, el
resto del país no presenta incendios activos
y para esta única entidad con riesgo, es
atendida con los recursos locales de los tres
órdenes de gobierno que se encuentran en
sesión permanente a través del Grupo
Directivo establecido.

 Los combatientes seleccionados provienen de diferentes estados de México y serán concentrados
en las oficinas centrales de Conafor ubicadas en Zapopan.

Programa Vende Más, llega a más de
100 negocios beneficiados con equipo,

en Zitácuaro
-Encabeza la entrega, el alcalde Hugo Alberto Hernández Suárez-
-En esta edición se benefició a comerciantes y micro empresarios con un recurso superior a 340 mil pesos.

El alcalde dijo que hoy Zitácuaro ha mejorado sustancialmente en su desarrollo productivo,
con la apertura a la exportación del aguacate, gracias a la certificación de este fruto.

Zitácuaro, Mich., 25 de septiembre del
2020.- A través del respaldo del Gobierno
de Silvano Aureoles Conejo, y con la
finalidad de fortalecer a las micro

empresas y contribuir al impulso de la
economía local, esta tarde el presidente
municipal Hugo Alberto Hernández

Suárez, encabezó la entrega de apoyos
del programa Vende Más, con un monto
superior a los 340 mil pesos, destinado a
emprendedores y comerciantes del
municipio.

El edil zitacuarense agradeció este
importante apoyo para el comercio del
municipio, ya que es un recurso del
Gobierno del Estado, que a través del
municipio se entrega a los comerciantes
zitacuarenses por medio de equipamiento
y enseres para mejorar sus condiciones
de venta e incrementar la economía de
sus negocios. Hernández Suárez, refirió
que pese a los recortes presupuestales y
a la disminución de programas federales,
gracias a la coordinación intercolectiva
de programas y políticas desde la
administración estatal, aunado a las
riquezas en materia prima y el trabajo del
sector comercial, Michoacán es una de
las entidades menos afectadas por la
crisis, impactando en déficit del 14 por
ciento, sobre la media nacional que oscila
entre el 32 y 35 por ciento.

En este sentido, refirió que hoy
Zitácuaro ha mejorado sustancialmente

en su desarrollo productivo, con la
apertura a la exportación del aguacate,
gracias a la certificación de este fruto,
acción realizada en el Gobierno de su
antecesor Carlos Herrera Tello, así como
la creación de siete empacadoras de
berries, generado más de 8 mil empleos
en los últimos dos años.

 Agregó que con dichas acciones y
con los apoyos destinados a través de
Vende Más, se da testimonio del respaldo
que el Estado y la administración municipal
brindan al sector económico, ante la falta
de certeza sobre los recursos federales
para beneficio de los micro empresarios.
Refrendó que hasta el último día al frente
del municipio, seguirá gestionando y
cristalizando más políticas en favor de los
distintos sectores productivos.

Jorge Carlos García Ramírez,
coordinador del programa y en
representación de Jesús Melgoza, titular
de la Secretaría de Desarrollo Económico
en Michoacán, reconoció el trabajo y la
coordinación del presidente municipal.
Informó que con esta entrega, se llega a
cien negocios favorecidos en Zitácuaro
durante un año, cada uno de manera
individual por una cantidad a los 17 mil
pesos.

 Este evento también estuvo presidido
por la síndica, Myrna Merlos Ayllón; el
secretario del Ayuntamiento; Carlos
Hurtado Casado; el tesorero municipal,
Bernardo Razo Dorantes; regidores,
funcionarios municipales y beneficiarios.
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Desquiciaron a Andrés Manuel
Columnista: Raymundo Riva Palacio

Desquiciar es una palabra que se
escucha fuerte, pero para la argumentación
en esta columna es precisa. Desquiciar es
cuando una persona pierde su seguridad y
la serenidad, se trastorna su ánimo y se
enoja sobremanera. Y desquiciamiento es
lo que provocó Jaime Cárdenas en el
presidente Andrés Manuel López Obrador
con su carta de renuncia al Instituto para
Devolverle al Pueblo lo Robado, donde
habló de corrupción en la llamada cuarta
transformación y, posteriormente, en una
entrevista con René Delgado en Reforma,
identificó a la fuente de sus males:
Alejandro Esquer, secretario particular del
Presidente.

Con este tema arrancó López Obrador
su mañanera el jueves, dedicándole una
perorata descalificadora a Cárdenas y
quejándose de la normatividad, con ese
espíritu expresado varias veces de querer
desaparecerla. Ciertamente, es un
instrumento que todos odian en el servicio
público, pero fue establecida en el gobierno
de Miguel de la Madrid para frenar los
abusos dentro del gobierno. El autor intelectual fue Samuel del Villar, quien diseñó la
cruzada por la Renovación Moral para ir limpiando la corrupción de arriba hacia abajo.

Un país añejamente corrupto como México y tan dado a las triquiñuelas, no es fácil
de limpiar, como lo sabemos. Pero la lucha contra la corrupción desde el punto de vista
moral no es nuevo, sino idea de Del Villar que, por si alguien no lo sabe, fue procurador
general de Justicia del entonces Distrito Federal, bajo el mando de López Obrador. La
normatividad que detesta el Presidente es lo que defendió Cárdenas hasta lo imposible,
al punto en que renunció antes de ser cómplice, como sugiere en Reforma, de Esquer.
López Obrador, por su reacción, no esperaba que Cárdenas exhibiera la corrupción,
antítesis de lo que presume el Presidente.

Esquer fue señalado como el funcionario que, cuando menos, solapó actos de
corrupción en ese instituto, cuyos funcionarios robaron patrimonio e hicieron negocios,
lo que impactó debajo de la línea de flotación de López Obrador, al surgir ese fenómeno
lacerante al que ataca como un mal del pasado, en su despacho. La corrupción que dice
aborrecer, cohabita con él en su casa y oficina.

Su secretario particular ya ha sido señalado por actos, al menos, ilegítimos. Su hija
Carmelita fue nombrada en agosto del año pasado como directora de Pemex Procurement
International, que adquiere insumos para la empresa, que promedian mil 500 millones de
pesos al año. Carmelita, que no tenía experiencia alguna en ese campo, fue nombrada
por otro tabasqueño íntimo de López Obrador desde hace más de 30 años, Octavio
Romero Oropeza, director de Pemex. No obstante, nada sobre Esquer había sido tan
contundente como lo que señaló Cárdenas.

Un reporte en Eje Central –para efectos de transparencia, soy uno de sus 22 socios–
reveló que Esquer y el director de la Lotería Nacional –que será el reemplazo de Cárdenas–
, Ernesto Prieto, fueron varias veces a un almacén en Toluca donde guardaban objetos
que ya habían sido subastados, y se los llevaron sin hacer los registros a los que obliga
la ley, con el argumento de que se necesitaban para la pandemia, y que le quitaron a la
Marina un yate en comodato en Acapulco, con el pretexto de que iban a venderlo –lo
que no sucedió.

Sin mencionar a Esquer, el Presidente hizo una apasionada defensa de él, y buscó
cubrir con una capa de humo las imputaciones directas de corrupción, señalando como
“sublimes” –así calificó– todas las acciones para comprar equipos médicos, subastas o
la rifa de premios vendidos como si fuera para jugar por el avión presidencial. Sin
embargo, cada vez más se acumulan pruebas de corrupción no sólo en su gobierno,
sino en su entorno más cercano, sin que haya acciones para impedirlo y sí, muchas
palabras para acallarlo.

Por ejemplo, a la recepción de dinero ilícito por parte de su hermano Pío, que no ha
sido investigada, se sumó otra revelación en Eje Central: José Ramiro y Martín, otros
dos de sus hermanos, fueron mencionados en una de las denuncias penales contra el
empresario Valdemar Ibarra Cavazos, señalado por haber entregado “millones de pesos”
derivados de operaciones ilícitas al abogado Juan Collado. La denuncia se entregó en
la Fiscalía General el 16 de julio del año pasado, una semana después de que fue
detenido Collado por presunta triangulación de recursos provenientes de la delincuencia
organizada, pero sobre los hermanos del Presidente la investigación también está
congelada.

López Obrador lleva 22 meses en la Presidencia, y los señalamientos de corrupción
en su entorno han aparecido de manera prematura, en comparación con otros presidentes.
En este espacio se publicó, en 1993, durante el gobierno de Carlos Salinas de Gortari,
que a su hermano Raúl le decían Mr. Ten Per Cent, que era la forma como lo describían
empresarios a quienes supuestamente les exigía 10 por ciento de comisión para apoyarlos
en negocios que querían emprender. Aquí mismo se publicó unos 19 meses después de
haber iniciado el gobierno de Enrique Peña Nieto, las quejas de empresarios por la
corrupción en su administración.

Si uno observa las imputaciones a su primer entorno, se entiende la reacción de
López Obrador, porque los señalamientos de Cárdenas pegaron por debajo de la línea
de flotación de su pretendida honestidad. Es muy malo que el Presidente, en lugar de
apurar a la Fiscalía General a que actúe verdaderamente, como siempre pide cuando no
le afecta a él, eluda con palabras responder el fondo de las cosas. Pero es peor, mucho
peor, que se haya desquiciado –por el poder autoritario que por diseño ejerce la
Presidencia– y que este jueves haya metido en la misma caja todas sus fobias y odios
para ocultar lo que cada vez es más evidente: en su gobierno, la corrupción corre a
mayor velocidad que en anteriores sexenios. Frente a esta realidad, lo único que resta
esperar son represalias.

Designa Miss Petite
Michoacán a Tayde

González Arias, como su
coordinador en Zitácuaro

González Arias, cuenta con una amplia
trayectoria como organizador y jurado de
diversos certámenes de belleza al interior del
estado, como fuera del mismo.

H. Zitácuaro Mich. a 25 de septiembre de
2020. La prestigiada marca internacional Miss
Petite, dedicada al enaltecer la belleza e
inteligencia de las mujeres a nivel mundial, a
designado en Michoacán a sus referentes o
representantes que realizarán en próximas
fechas los certámenes de belleza para
seleccionar a las representantes de cada
demarcación.

 En el marco de ésta selección, Tayde
González Arias, fue designado coordinador
municipal para la heroica ciudad de Zitácuaro,
una vez que su trayectoria avala dicha
designación. La publicación de dicho
nombramiento se hizo público,a través de las
redes sociales de la organización, al hacer
circular un vídeo de presentación y felicitación

$8.00 Ejemplar

del destacado Zitacuarense.
González Arias, cuenta con una amplia trayectoria como organizador y jurado de diversos

certámenes de belleza al interior del estado como fuera del mismo, del mismo modo también ha
dirigido este tipo de eventos, destacando la participación como jurado en el municipio de
Huetamo a invitación de Enrique Echenique, así como en Tuxpan, Tuzantla y Juárez en diversas
ocasiones. Debido a su liderazgo en diversos temas como la cultura, las artes y la oratoria, es
que la designación de Tayde González, garantiza que la representante de Miss Petite, para el
certamen de este año sea una candidata seria a la corona estatal y posiblemente nacional.

Se espera que en próximas fechas se ofrezca más información, con el propósito que aun
con la pandemia de manera virtual se lleve a cabo el certamen correspondiente en “la puerta
del oriente de Michoacán”.
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Amplía SSM servicio de
telemedicina, en

beneficio de niñas y
niños oncológicos

-Con la teleconsulta se evitan desplazamientos innecesarios para la
valoración por parte de un médico especialista

El programa contempla una capacitación a médicos de primer contacto de la SSM, para que
algún niño o niña requiera de atención especializada, no necesariamente tenga que ser
trasladados hasta Morelia.

 Morelia, Michoacán, a 22 de septiembre de 2020.- En medio de la epidemia por COVID-19,
la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM), lanzó la aplicación Mi Salud, herramienta
tecnológica para la atención exclusiva de pacientes con esta enfermedad.

 La institución amplió el uso de la aplicación a pacientes oncológicos ambulatorios del
Hospital Infantil “Eva Sámano de López Mateos”, ya que pertenecen a un grupo vulnerable,
y con la teleconsulta se evitan desplazamientos innecesarios para la valoración de su estado
de salud por parte de un especialista.

 “De lo que se trata aquí es de dar valoraciones médicas en línea a niños que tienen una
condición que lo permite, entonces el programa Mi Salud nos ha facilitado una aplicación para
poder valorarlos, revisarlos, platicar de cómo están, revisar sus síntomas”, explicó el jefe del
Servicio de Oncología del Hospital Infantil, Eloy Pérez Rivera, a la titular de la SSM, Diana
Carpio Ríos.

 El programa contempla una capacitación a médicos de primer contacto de las diferentes
unidades médicas de la SSM, para que en el
momento que algún niño o niña requiera de
atención especializada, no necesariamente
tengan que ser trasladados hasta Morelia. Por
medio de una videollamada puedan consultar
con el oncólogo el tratamiento a seguir en cada
caso.

 “Incluso el proyecto que tenemos de Hora
Dorada, si el niño con cáncer desarrollara
fiebre en su lugar de origen, pudiera acercarse
a una institución de salud que le quede más
cerca que nosotros y reciba atención médica
oportuna”, señaló el oncólogo pediatra.

 El diagnóstico oportuno es uno de los
aspectos que también se busca impactar con
este programa, “los médicos que están en los
centros de salud, por medio de esta tecnología
nos presentarán a los pacientes y ellos serán
nuestros ojos ahí, revisan al menor, nos
comparten los estudios y así determinemos
en conjunto la urgencia o la necesidad de
revisar a un paciente en ese mismo día o al día
siguiente”, precisó el especialista.

 Para la SSM, el cuidado de la salud de las
y los michoacanos es lo más importante, por
ello, implementa acciones y programas que
permitan brindar un servicio de calidad bajo la
Nueva Convivencia que se ha establecido por
COVID-19.

Aprueban diputados locales
condonaciones del 100 por

ciento a motocicletas
-El decreto aprobado por la LXXIV Legislatura, establece que durante los meses de

agosto a diciembre de este año, se otorgará un descuento del 100 por ciento en adeudos de
ejercicios fiscales anteriores para motocicletas

Durante los meses de agosto a diciembre de este año, se otorgará
un descuento del 100% en adeudos de ejercicios fiscales
anteriores para motocicletas.

Morelia, Michoacán, 23 de
septiembre de 2020. Con el
objetivo de otorgar
descuentos del 100 por ciento
en adeudos por Derechos de
Servicios de Registro y
Control Vehicular de
Transporte Particular, de
ejercicios fiscales anteriores
en materia de motocicletas, el
Pleno de la LXXIV Legislatura
aprobó una adición a la Ley
de Ingresos del Estado de
Michoacán para el ejercicio
fiscal del año 2020.

Así, los diputados Arturo
Hernández, Ernesto Núñez,
Octavio Ocampo, Adriana Hernández y Wilma Zavala, presidente e integrantes de la Comisión
de Hacienda y Deuda Pública, en conjunto con los integrantes de la Comisión de Programación,
Presupuesto y Cuenta Pública y de Comunicaciones y Transportes, diputados Norberto
Martínez,  Yarabí Ávila, Hugo Anaya, Baltazar Gaona y Cristina Portillo, Salvador Arvizu y
Sergio Baez respectivamente, analizaron y discutieron la propuesta en diversas reuniones de
Comisión.

De lo anterior, los diputados locales coincidieron al señalar la necesidad de incentivar a
los ciudadanos para el cumplimiento de las obligaciones fiscales, incentivándolos para el
caso a la regularización de los vehículos denominados motocicletas, ya que tomando en
cuenta la situación imperante en el país y por supuesto en el Estado, los integrantes de estas
Comisiones reconocieron la urgencia de coadyuvan con la economía del ciudadano, brindando
además herramientas jurídicas al Estado para tener una recaudación que le permita seguir
prestando los servicios a los que está obligado brindar.

Así, el decreto establece que durante los meses de agosto a diciembre del ejercicio fiscal
2020, se otorgará un descuento del 100 por ciento en adeudos de ejercicios fiscales anteriores,
referidos en los Derechos por Servicios de Registro y Control Vehicular de Transporte Particular
en materia de motocicletas.

Dicho descuento se aplicará siempre y cuando se cubran los derechos al ejercicio fiscal de
este año y en ningún caso este descuento dará lugar a devolución, compensación,
acreditamiento o saldo a favor alguno.

Cabe señalar que de acuerdo a datos brindados por la Secretaría de Finanzas y
Administración del Gobierno de Michoacán, en el padrón vehicular actual se encuentran
registradas 215 mil 855 motocicletas, calculando además que alrededor de 30 mil de ellas se
encuentran sin placas en circulación.



Heroica Zitácuaro, Mich.,  Sábado 26 de Septiembre de 2020 13www.laregionenlinea.com.mx

Celebraron con una ceremonia Religiosa Sus  BODAS DE
PLATA  ALEJANDRO SALAZAR ARRIAGA y  LOURDES
HURTADO CONTRERAS. Participaron sus hijos
¡FELICIDADES!.

Ciudad de México., Fue  felicitado y festejado en su
CUMPLEAÑOS  El Doctor HEBERT CLAVEL CLAVEL.  Aquí
con su familia. ¡FELICIDADES!.

CUMPLIO AÑOS El Ingeniero ALEJANDRO HERNANDEZ
ARTEAGA  Fue  felicitado por sus hijos padres y  por un grupo
de amigos en su Día. ¡FELICIDADES!.

CUMPLIO XV PRIMAVERAS  KARLA SOFIA GARCIA
GARFIAS. Fue festejada por su Padres Carlos García y Deyce
Garfias ¡FELICIDADES!.

Dispuesto a apagar la Vela Encendida de su Pastel de
CUMPLEAÑOS  El Traumatólogo DR.CARLOS MARTINEZ
¡FELICIDADES!.

La  Maestra  CONNIE RUIZ DE HERNANDEZ  CUMPLIO
AÑOS  Y fue festejada por su esposo Nico, hijos y familiares.
¡FELICITACIONES CONNIE!.

Morelia, Mich., la Doctora SONIA MURATALLA SALAZAR
CUMPLIO AÑOS Y fue festejada por su mamá Tony  y
compañeros de trabajo del IMSS.¡FELICIDADES!.

Recibió  ¡FELICITACIONES! De su familia  y compañeros de
trabajo al CUMPLIR AÑOS  La señora MERCEDES SALOME
DIAZ CORIA.

Torreón, Coah., Al  CUMPLIR AÑOS  El Maestro JOSE
ALBERTO FUENTES FLORES Fue festejado por su esposa
Linda Juárez e  hijos ¡FELICIDADES PEPE!.

¡HOLA AMIGOS! QUERIDOS LECTORES:   VIVIR…
VIVIR…. HE AQUÍ UNA GRAN  REFLEXION DE LA VIDA.
HOY  PARARE POR UN SEGUNDO  PARA PENSAR TAN
SOLO EN MI.  ¿QUIEN SOY? … ¿A DONDE VOY? …  Y SI
REALMENTE. ¿SOY FELIZ?... HOY  Voy a aceptar lo bueno y lo
malo que hay en mí, las metas que he ganado si de errores aprendí…
VIVIR… VIVIR… No es existir ni respirar, no es caminar por caminar.
VIVIR…  VIVIR… Es jugarse todo en el intento es vibrar de emoción
deshojando un TE QUIERO Es tener conciencia real  de la estatura
de un beso de los silencios que hablan y del perdón de tu espejo.
VIVIR… Es entender que este minuto, este segundo… es único y  no
un juego mas. VIVIR… Es colgar la ilusión en las faldas de un sueño
es cantarle  una Nana a los viejos  recuerdos, es sembrar un corazón
y recoger sentimientos, es volar con los vientos y naufragar con tus
miedos, es llorar, es reír… es tener… es sufrir es amar al mundo y su
gente. Y sobre todo es amarte a ti...  VIVIR… No es una cita que
tienes con la vida. Vivir… Palpita dentro de ti… HOY Dejare la prisa
a un lado, me sentare frente a mí, repasare todo mi pasado lo bueno,
lo malo y lo que aprendí y repasando mi vida. HOY  Aprenderé mas
de mí.  HOY… Trazare mi futuro  y  voy a romper con esta maldita
inercia. HOY… HOY…  El Ingeniero ALEJANDRO HERNANDEZ
ARTEAGA CUMPLIO AÑOS  Y Recibió felicitaciones especiales
de sus queridos hijos  de sus padres como  de sus demás familiares en
este su día., así mismo un grupo de amigos sorpresivamente lo
felicitaron y celebraron este su Cumpleaños.  ¡FELICIDADES ING
ALEJANDRO.!...  Morelia, Mich.,Nos trasladamos hasta la Ciudad
de las Canteras para llevar y desear felicitaciones a la Dra. SONIA
MURATALLA  SALAZAR  Que  CUMPLE AÑOS  Y que  fue
festejada con una comida en el Restaurante el SOLAR DE
VILLAGRAN  Por  su mamá María Antonieta Salazar que  le desea
lo pase muy feliz hoy y siempre. Así mismo recibió estas mismas de
parte de compañeros de trabajo del IMSS. ¡FELICIDADES
DOCTORA!... CUMPLIERON y Celebraron Sus BODAS DE
PLATA. El feliz matrimonioformado por el Lic.ALEJANDRO
SALAZAR ARRIAGA y LOURDES HURTADO CONTRERAS.
Participando sus queridos hijos Denisse, Alejandra y Alex
Salazar Hurtado, como sus queridos padres: Daniel Hurtado y Teresa
Contreras y Julián Salazar R (+) y Ma. Guadalupe Arriaga.(+). La
ceremonia Religiosa se efectuó en un Salón Campestre y en la que los

festejados recibieron los mejores parabienes y buenos deseos de su
familia en estos sus 25 Años. ¡FELICIDADES A LOS DOS!...
CUMPLIO XV PRIMAVERAS KARLA SOFIA GARCIA
GARFIAS. Participando sus queridos padres Deyce Garfias de García
y Carlos García Delgado que le ofrecieron su fiesta en honor a este

acontecimiento en el  salón de su casa y en la que la quinceañera lucio
su vestido de fiesta muy elegante  al lado de sus hermano Santiago  de
sus abuelitos Efrén García y Luchita Delgado como de sus demás
familiares que la acompañaron a partir su Pastel de Quince Años…
Ciudad de México., CUMPLIO AÑOS El conocido Medico
Zitacuarense  DR. HEBERT CLAVEL CLAVEL.Y recibió los mejores
deseosy parabienes con mucho cariño de parte de su familia en este
su día  y  para celebrar este acontecimiento se dio cita su esposa la
Maestra Chela García de Clavel, su hijo el Compositor Musical
Heberth Clavel García y familia y su hija Lupita Clavel García y
familia, que le festejaron en conocido Restaurante sus 89 Años de
vida.Uniéndome a estas la que esto escribe. ¡MUCHAS
FELICIDADES DOCTOR!... Al CUMPLIR AÑOS  La Maestra
CONNIE RUIZ DE HERNANDEZ  Recibió  felicitaciones y los
mejores deseos en especial de su esposo NICO HERNANDEZ  De
sus queridos hijos  y de su familia. En esta ocasión fue festejada
familiarmente y desde luego apagó las velitas de su Pastel, al lado de
todos ellos., esperamos te hayas pasado muy feliz este tu día.
¡FELICITACIONES CONNIE!...  CUMPLIO AÑOS  El Conocido
Traumatólogo DR. CARLOS MARTINEZ  Y tempranamente fue
felicitado por su familia en especial de parte de su hija la Dra. Norma
Angélica Martínez  Zamudio que le deseo con mucho cariño lo pasara
muy feliz., así mismo lo felicitan sus ex=compañeros de trabajo de la
Clínica del ISSSTE.  En este su día,  la que esto escribe se une a estas
deseándole al Lucero de la Mañana un feliz dia. ¡FELICITACIONES
DOCTOR CARLITOS!…Al CUMPLIR AÑOS La señora
MERCEDES SALOME DIAZ CORIA  Recibió felicitaciones y
parabienes  de parte de sus queridos padres y de su hija en este su
día., así mismo también fue felicitada por compañeros de trabajo de
la Clínica del ISSSTE  Que le desearon todo lo mejor. Esperamos lo
hayas pasado muy feliz. ¡FELICIDADES MECHITA!…  Torreón
Coah.,  Recibió felicitaciones y los mejores deseos al CUMPLIR
AÑOS El Profesor. JOSE ALBERTO FUENTES FLORES  Y su
guapa esposa Linda Juárez de Fuentes como sus queridos hijos,
David Alberto, Diego y Valentina y su papa el Maestro Moisés
Fuentes Mendoza y hermanos lo felicitaron y desearon todo lo mejor.
Uniéndonos a estas la familia de esta Heroica Ciudad de
Zitacuaro.¡FELICITACIONES PEPE! …Se nos termina el espacio
y nos vamos, no sin antes dejar esta Frase: «PARA VIVIR EN TI
NECESITO UNA SONRISA PROFUNDA  Y UN SUSPIRO
PENETRADO EN LA NOSTALGIA». ¡SEAN FELICES!...

.
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Por: Tayde González Arias.

Arena Suelta A  AMLO le importa muy
poco que miles de
mexicanos mueran

Las estadíscas no mienten, desde que AMLO llegó a la presidencia de la república han
perdido la vida miles de personas, y de esto, no toda la culpa es de los conservadores,
neoliberales y gobiernos anteriores.

AMLO ofreció dar abrazos a los narcotraficantes, no balas, pero estos piensan diferente
y siguen provocando violencia y muerte, ejemplos existen muchisismos, su débil estrategia
ha enlutado más familias que en los tiempos de Fox, Calderón y Peña Nieto.

FEMINICIDIOS
En el periodo de enero a julio de este 2020 se registró el asesinato de 2, 240 mujeres en

México, es decir, un promedio de 10.5 al día.
En México, se estima que hay al menos 3,000 niños que están en situación de orfandad

luego de que sus madres fueron asesinadas por razones de género, datos hasta el 4 de
diciembre de 2019.

Hace dos años, Andrés Manuel López Obrador heredó un país bañado en sangre y prometió
que pacificaría México. Sin embargo, el mandatario llega a Segundo Informe de Gobierno —un
evento anual contemplado por la Constitución en cada inicio de sesiones del Congreso— con
una cifra tan redonda como negra: 58,058 personas asesinadas en lo que va de su gestión.

Ni la Guardia Nacional, el cuerpo con más de 100,000 efectivos creado por este gobierno,
ni el Ejército o la Marina han podido dar un viaje hacia una de las grandes promesas de López
Obrador.

Mil 608 niños han muerto de cáncer por falta de medicamentos, el presidente de México
desapareció el Seguro Popular que los otorgaba gratuitamente, ahora no hay medicinas.

Un día después de que familiares de niños con cáncer se manifestaron frente al Hospital
La Raza del IMSS, por la falta de medicamentos, la Asociación Mexicana de Ayuda a Niños
con Cáncer (AMANC) denunció que del 11 de diciembre de 2019 al 3 de septiembre de 2020,
mil 608 niños han fallecido a causa de esa enfermedad.

Culpa de las farmaceuticas
Culpa del prian
Culpa de calderon
Creo que aqui la pregunta no es de quien es la culpa si no porque el presidente no hace

nada para frenarlo
En México, hasta el último reporte de las autoridades (21 de septiembre), se han registrado

700,580 contagios  de COVID 19 confirmados y 73,697 fallecimientos a causa de esta enfermedad,
204 de éstos ocurrieron en las últimas 24 horas. Por otro lado, hay 502,982 personas recuperadas
en territorio nacional.

Queda bien claro que la pandemia no es culpa de López Obrador, pero su táctica para
combatirla deja mucho que desear, sobre todo que el mismo personal médico y de enfermería
han protestado porque no se les dota del material de protección necesario

Un informe publicado este sábado 19 de septiembre por la revista científica especializada
The Lancet, destaca que la combinación de falta de pruebas para saber quién tenía la
enfermedad, y la ausencia absoluta de equipo básico de protección para trabajadores en la
primera línea de batalla en los primeros meses de la pandemia, asoman como la causa principal
de las infecciones y muertes del personal de salud mexicano.

The Lancet señala que al 3 de septiembre pasado, mil 320 trabajadores mexicanos de la
salud habían fallecido, según información de Amnistía Internacional, pero la cifra se ha
incrementado desde entonces.

El Director de Epidemiología de la Secretaría de Salud, José Luis Alomía, indicó unos días
después que el número había llegado a mil 410, «la mayoría de ellos doctores» es decir, el 20
por ciento de los 7 mil fallecidos registrados en todo el mundo entre quienes trabajan en el
sector salud.

A la misma fecha, en Estados Unidos -el país con mayor número de infecciones y de
muertes en el mundo- habían fallecido mil 077 trabajadores de la salud, seguido de Brasil, con
634, e India con 573, según la publicación británica.

Y la situación no ha mejorado mucho. El equipo que se proporciona ahora a este sector de
trabajadores de salud es importado por el gobierno mexicano mayormente desde China, y es
a menudo «de muy baja calidad», de acuerdo con trabajadores del sector salud.

Al menos 53.202 personas han quedado viudas o viudos -en su grandísima mayoría
mujeres- durante la cruenta "guerra contra el crimen organizado" lanzada hace 13 años por el
entonces presidente Felipe Calderón, de acuerdo con un inédito informe del Instituto Nacional
de Estadística y Geografía (INEGI).

    El reporte aborda el quizá menos conocido, pero no menos doloroso, efecto de la espiral
de violencia surgida luego de que en 2016 el entonces presidente Felipe Calderón decidió
iniciar una estrategia a fondo contra las bandas de delincuentes.

    Esta es la primera vez que se da a conocer oficialmente la escalofriante cifra de personas
que enviudaron por la violencia imperante en México, que arroja al menos 270.000 muertos,
40.000 desaparecidos y un millón de personas afectadas directa o indirectamente.

   Su vida cambia para siempre", señala el analista Rubén Aguilar al referirse al tema de las
viudas y los huérfanos del narcotráfico.

  Son las mujeres las más golpeadas por el problema (91%) y suman 48.414 viudas contra
apenas 4.788 viudos.

    La estadística sólo incluye a las personas que perdieron la vida por arma de fuego, pero
de alguna forma es representativa.

    Según el INEGI, la ola de violencia por armas de fuego ha provocado las cifras más altas
de viudez en México durante 2018, con 5.796, una cifra que supera los 5.437 del 2011, uno de
los años más violentos en la larga noche de sangre y fuego que ha sacudido a México en su
historia reciente.

Las muertes y desaparecidos por el crimen organizado han aumentado con el nuevo
gobierno de la 4T.

La masacre de la familia LeBaron ocurrió el 4 de noviembre de 2019 cuando presuntos
miembros del crimen organizado atacaron y dieron muerte a un grupo de mujeres y menores de
edad pertenecientes a la familia mexico-estadounidense de origen mormón, las víctimas fueron
tres adultos y seis niños.

NUESTRA INDEPENDENCIA
ES MUY FRÁGIL TODAVÍA

En el marco del mes de la patria, y
posiblemente en el año en el que menos
patriotismo se ha notado, debido no sólo a
la pandemia que impide las aglomeraciones
sociales para evitar los contagios, sino y
sobre todo a la falta de creatividad de
muchos de los gobiernos de casi todos los
niveles que los llevó a no colocar arreglos
o luces que indicaran la fecha relevante en
la historia de nuestro país.

Algunos esperábamos escuchar “la
suave patria” o el Himno Nacional
Mexicano, desde lo más alto de las
poblaciones, posiblemente también se
pudo ver algún espectáculo de pirotecnia
o un programa virtual de calidad. Pero
debido a que en muchos lugares se cuenta con cámaras de fotografía y video en los
departamentos de comunicación social o hasta en las áreas de cultura, es triste saber
que en muchas ocasiones son sólo usadas para fotografiar o videograbar a sus
gobernantes y se olvida que ese recurso que se designo para su compra es del pueblo,
por lo que la mayor utilidad debería ser ahora más que nunca en generar contenido para
los que nos tenemos que quedar en casa.

En repetidas ocasiones he escuchado decir que la historia la escribieron los que
ganaron las guerras, y se llega a negar la victoria o el esfuerzo de los habitantes de
aquel tiempo, por lo que, considerando la falta de patriotismo actual y el desdén
nacionalista, deberíamos abrazarnos de los actos y personajes que hemos conocido
desde siempre, viéndolos como hombres y mujeres de carne y hueso, pero también
como seres ejemplares que en la lucha de sus ideales dieron esfuerzo y entregaron la
vida.

Son respetables todas las opiniones, lo que no es aceptable son las
descalificaciones, pues por más argumentos que tengamos cada uno o una, nunca se
debe imponer nuestro pensar sobre el de los demás por creer en la verdad absoluta.

El 16 de septiembre se debió celebrar en todos los pueblos de México, de manera
creativa y con el propósito de levantar el ánimo de quienes han sufrido o sufren los
estragos del COVID- 19, o por quienes nos hemos tenido que quedar en casa para
evitar contraerlo, no sólo como simbolismos mexicanos sino como aliciente para seguir
adelante y recordarnos que hay un mundo afuera que debemos seguir viendo y por el
cual luchar.

Es una falta a los ciudadanos no hacer por ellos todo cuanto esté a nuestro alcance
para hacerles saber que la vida sigue, algunos lo hacemos escribiendo desde casa,
otros aprendiendo a amar de nuevo vía remota y algunos más sosteniendo al país, que
se manifiesta en casas de campaña que dicen que están vacías para descalificarlas,
pero no se pusieron solas.

De seguir al día de la Revolución Mexicana como lo hicimos el Día de la
Independencia de México, juntas y juntos vamos a tener que aprendernos el texto de
Guillermo Velázquez que dice:

Que hemos hecho de esa herencia después de 200 años
Que asensos hay, que peldaños, frutos de independencia
De qué sirvió la insurgencia la muerte de tanta gente
Pregunta Hidalgo al presente y tengo que contestar
No hay mucho que festejar casi todo está pendiente
Qué hay de nuestra libertad, qué de nuestro mestizaje
Qué hemos hecho del coraje, qué de nuestra dignidad
¿Hay justicia, hay igualdad? ¿hay soberanía realmente?
Morelos pregunta urgente y tengo que contestar
No hay mucho que festejar casi todo está pendiente
Queriendo hacernos la buena porque el tiempo barrunta
Ignacio Allende pregunta si en verdad valió la pena
¿El paredón, su condena? ¿el morir como un valiente?
Y a esa pregunta candente tengo yo que contestar
No hay mucho que festejar casi todo está pendiente
Y el pueblo cientos de miles que callaron en la lucha
Como un oleaje se escucha y un estruendo de fusiles
Peones caballos alfiles de ese ajedrez tan demente
Me preguntan frontalmente y tengo que contestar
No hay mucho que festejar casi todo está pendiente
Siendo claros y consientes no hay líderes de estatura
Ni gobiernos a la altura de un pueblo y los insurgentes
Pero por esos valientes hacemos fiesta este día
Por su justa rebeldía su entrega su incandescencia
Aunque nuestra independencia sea tan frágil todavía
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Continúa SSP con
campañas de

concientización y
prevención de accidentes

de tránsito
•    Los oficiales realizan la entrega de material informativo enfocado a

reducir el número de accidentes en las 47 delegaciones de transito del
Estado

 Los oficiales realizan la entrega de material
informativo enfocado a reducir el número de
accidentes en las 47 delegaciones de transito
del Estado.

Morelia, Michoacán, a 24 de
septiembre de 2020.- Con el objetivo de
preservar el bienestar de las y los
michoacanos, elementos de la Secretaría
de Seguridad Pública (SSP), continúan
con la implementación de campañas de
prevención de accidentes de tránsito en
las 47 delegaciones de transito del Estado.

Oficiales de la Dirección de Transito
y Movilidad, llevan a cabo la entrega de
volantes y trípticos informativos en puntos
estratégicos; asimismo, recomiendan a la
sociedad   usar el cinturón de seguridad
de manera estricta y respetar la señalética
vial.

A través de estas labores, el personal
policial fomenta una cultura de
autocuidado, exhortando a la población a
implementar de manera adecuada las
medidas necesarias para prevenir
incidentes al circular en las diferentes
calles y carreteras del territorio
michoacano.

A través de estas tareas, la SSP
ratifica su compromiso de generar
acciones enfocadas en inhibir el número
de hechos viales en los que se ven
perjudicados transeúntes y conductores.

Conductor se enfrenta
con policías en la Siglo

XXI y es abatido
-La SSP refuerza acciones operativas ante agresión contra personal

policial en Lázaro Cárdenas

Con esta arma el hoy occiso se entrentó con la
policía, pero esta al repeler la agresión logró
abatirlo.

Lázaro Cárdenas, Mich.- 24 de
septiembre de 2020.- La madrugada de
este jueves, el conductor de una
camioneta que viajaba a exceso de
velocidad agredió a balazos al personal
de la Secretaría de Seguridad Pública
(SSP) en Lázaro Cárdenas, por lo que la
repeler el ataque los uniformados
abatieron al sospechoso.

Al respecto la SSP informó que
elementos de la Policía Michoacán
efectuaban una acción operativa sobre la
autopista Siglo XXI, a la altura del
kilómetro 306, donde se ubicó un vehículo
de la marca Chevrolet a exceso de
velocidad, por lo que se le marcó el alto
al operador, quien hizo caso omiso y
realizó disparos de arma de fuego contra
los agentes, sin que resultaran lesionados.

Al repeler la agresión, el implicado fue
abatido, asegurándose un arma de fuego
calibre .30 milímetros, empleada en la

agresión, por lo que se dio aviso a la
autoridad competente para llevar a cabo
las actuaciones correspondientes.

En la zona, el personal policial reforzó
las acciones operativas, manteniéndose
el despliegue de un dispositivo de
seguridad y vigilancia. Ante cualquier
emergencia, la SSP pone a disposición de
la ciudadana la línea de emergencias 911,
a fin de actuar de manera oportuna.

Dentro de una camioneta
localizan un cuerpo

sin vida
Lázaro Cárdenas, Mich.-23 de septiembre de 2020.-Un hombre fue asesinado a balazos y

su cuerpo localizado por las autoridades en la sobre la calle Aurelio Campos, colonia Teresitas
de la ciudad de Lázaro Cárdenas.

De acuerdo con datos obtenidos por este medio un usuario reportó al 911, que se encontraba
una persona del sexo masculino lesionado por arma de fuego, en la zona en mención, por lo
cual acudió personal de la Policía Michoacán con la finalidad de corroborar citada información.

Los uniformados localizaron el cuerpo sin vida de una persona del sexo masculino
identificado con el nombre de Fernando C P de 38 años de edad, quien vestía short color gris
playera café y tenis negros, y presentaba varias lesiones producidas por proyectil de arma de
fuego en la nuca y en la ceja izquierda, hasta el momento se ignora el móvil del crimen así
como la identidad del o los responsables.

El cuerpo se encontraba en el interior de una camioneta marca Nissan, tipo NP300, redilas
color blanco, placas de circulación MT7171M, número de serie 3N6AD35AXKK824933.

En el sitio se constituyeron Policías de Investigación y peritos forenses quienes realizaron
el levantamiento del cuerpo para trasladarlo a la morgue con la finalidad de hacer la necropsia
de ley.

Detienen a presunto
responsable de violar a
su hijastra en Tuxpan

Tuxpan, Mich.- 23 de septiembre de 2020.- Investigaciones realizadas por la Fiscalía General
del Estado de Michoacán (FGE), permitieron la detención de Gabino Javier “N”., por su
posible relación en el delito de violación equiparada agravada, ilícito cometido en agravio de
su hijastra de 11 años, en el municipio de Tuxpan.

De acuerdo a constancias que forman parte de la Carpeta de Investigación, el 14 de
noviembre de 2015, mientras se encontraban en su domicilio ubicado en una localidad del
referido municipio, el investigado aprovechó que la madre de la menor salió por un momento,
y la atacó sexualmente.

Estos hechos fueron denunciados ante la Fiscalía Regional, que inició la Carpeta de
Investigación respectiva y se llevó a cabo actos de investigación que permitieron establecer
la posible relación de Gabino Javier “N”., de quien solicitó ante un Juez de Control, orden de
aprehensión.

En cumplimiento a dicho mandato Gabino Javier “N”., fue detenido y será presentado
ante la autoridad jurisdiccional para que determine su situación jurídica.
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Después de intensa
búsqueda encuentran sin
vida a Jessica González
+En el fraccionamiento Monarca-Morelia, presenta signos de violencia

Morelia, Mich.- Viernes 25 de septiembre de 2020.- La tarde de este viernes fue localizado
el cadáver de Jessica González Villaseñor en un paraje rústico y despoblado, ubicado a medio
kilómetro de la barda perimetral del fraccionamiento Monarca, en la zona sur de Morelia,
informó la Fiscalía General del Estado (FGE).

Se supo que durante los operativos de búsqueda para dar con el paradero de Jessica, los
uniformados inspeccionaron un predio agreste en el citado lugar y de esa manera hicieron el
descubrimiento. Ella estaba desaparecida desde el lunes anterior.

Trascendió que al cuerpo se le apreciaron varios golpes contusos y equimosis a la altura
del cuello, característico de una posible asfixia. Jessica fue encontrada alrededor de las 15:25
horas.

 Los especialistas de la Fiscalía General del Estado (FGE) trasladaron el cadáver a la
morgue para la práctica de la necropsia de rigor.

Sobre el tema, la FGE dio a conocer a través de su cuenta oficial de Twitter (@FIscaliaMich):
"La #FGEMich informa que derivado de trabajos de investigación, esta tarde fue localizado el
cuerpo sin vida de Jessica González Villaseñor, reportada como desaparecida en esta ciudad.
"Personal de la Fiscalía realiza diligencias en el lugar del lamentable hallazgo y continúa con
actos de investigación. En unos momentos más información", mencionó la institución.

Emite SSP
recomendaciones para

evitar ser víctima de
extorsión telefónica

 -Los números relacionados en este delito son 4271098833, 4435819276,
5551694300 y 3223028689

Zamora, Michoacán, a 25 de septiembre de 2020.- Con la finalidad de preservar el bienestar
de las y los michoacanos, la Secretaría de Seguridad Pública (SSP), recomienda a la sociedad
perteneciente a la región Zamora, extremar precaución para evitar ser víctima del delito de
extorsión telefónica, toda vez que se han detectado 4 números desde donde se han realizado
llamadas con este fin.

A través de trabajos realizados desde el Centro Estatal de Comando, Comunicaciones,
Cómputo, Control, Coordinación e Inteligencia (C5i), se ha logrado identificar los siguientes
números relacionados en la comisión de este delito:

•    4271098833
•    4435819276
•    5551694300
•    3223028689
La SSP hace un llamado a la población para acatar las recomendaciones, entre las que se

encuentran el no brindar datos personales o confidenciales por medio de llamadas telefónicas
ni mensajes de texto, no contestar a números desconocidos, así como mantener comunicación
constante con familiares.

En caso de recibir una llamada proveniente de alguno de los números citados, se recomienda
comunicarse de manera directa a la línea de emergencias 911, la cual se encuentra disponible
las 24 horas.

Peatón fallece
atropellado en el

Libramiento de Morelia
Morelia, Mich.- Jueves 24 de

septiembre de 2020.- Un hombre falleció
al ser atropellado en el Libramiento
República de esta ciudad de Morelia y
quedó destrozado en el asfalto. Unos
automovilistas al ver lo ocurrido
inmediatamente llamaron al número de
emergencias 911 para reportar la
situación y al lugar acudió el personal de

la Fiscalía General del Estado.
Lo antes mencionado se supo en la

labor periodística. Al respecto, trascendió
que los restos del ahora occiso yacían en
el Periférico, a la altura de Macroplaza
Estadio. Los elementos de Tránsito del
Estado abanderaron el sitio para evitar
algún accidente, mientras que los
investigadores hacían las diligencias de

ley.
También, los guardianes del orden

dijeron a esta redacción que el finado está
en calidad de desconocido y se espera
que sus deudos acudan al Servicio Médico
Forense local para reclamarlo. Asimismo,
fuentes policiales añadieron que se
presume que el agraviado fue embestido
por algún pesado vehículo y después
arrollado por otros más.

Ante lo sucedido las autoridades de

Vialidad exhortaron a la ciudadanía en
general a tener responsabiliad para evitar
tragedias a manejar con cuidado sus
automotores y con pleno respeto a las
normas de tránsito y en el caso de los
peatones a cruzar las vialidades con
precaución. En tanto, los vecinos de la
zona comentaron a este medio que en ese
lugar falta un puente peatonal porque ya
ha habido un importante número de
atropellados, varios de ellos muertos.


